



Antwort zur Anfrage Nr. 1337/2021 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend **Sitzplatz-Situation am Bahnhof Mainz Römisches Theater (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Ist der Verwaltung die Problematik bekannt?

Siehe Antwort 2

2. Was gedenkt die Verwaltung zu tun, um dem offenkundigen Missstand in Abstimmung mit der Deutschen Bahn abzuhelpfen?

Die Verkehrsverwaltung hat von der Deutschen Bahn AG die Rückmeldung erhalten, dass sie im Rahmen der Maßnahmen zur Verbesserung der Aufenthaltsqualität in der Station „Mainz Römisches Theater“ in den letzten Monaten die Drahtgittersitzbänke durch hochwertige Holz-sitzbänke ersetzt hat. Dabei wurde die Position einer Bank verändert, die jetzt unter dem Bahnsteig installiert wurde.

Im Zuge dieser Maßnahme hat die DB AG auch eine Vorgabe zur Vorhaltung von Stellplätzen für Rollstuhlfahrende in den Wetterschutzhäusern umgesetzt. Hierfür wurde das Sitzplatzangebot in den Wetterschutzhäusern pro Seite von sieben auf fünf Sitze reduziert, um Platz für Rollstuhlfahrende zu schaffen. Somit handelt es sich nicht um einen Missstand, sondern die Umsetzung einer Maßnahme für die Verbesserung der Wartequalität für mobilitätseingeschränkte Reisende.

Mainz, 22.09.2021

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete